

学校だより

主体的に生きる力～幸せな社会を創る担い手～



まつのりくん(則中キャラクター)

2年生 修学旅行(京都・奈良・神戸)

11月24日(月)から26日(水)の3日間、2年生は関西方面(京都・奈良・神戸)を訪れました。



～生徒感想～

1日目の午後は、班別研修です。まず僕たちの班は「三十三間堂」に行きました。三十三間堂の正式名称は、蓮華王院(れんげおういん)で、本堂は柱間が33あることが三十三間堂という名前の由来になっています。この場所で特に印象に残ったのは、なんといっても1000体以上並んでいる観音立像です。お堂に並ぶ像は圧巻で、1体1体の顔が違っていたことにとても驚きました。次に訪れたのは清水寺です。3連休の最終日とあってかとても人が多く、班長として班員の様子を見ながらの行動はとても大変でした。

清水の舞台に立った瞬間、目の前に広がる街並みは思わず息をのみました。



2日目の最初に訪れたのは金閣寺です。当日は雨が降っていたけど僕たちの心はそれを吹き飛ばすかのような晴れやかな気持ちでした。紅葉の道を進んでいくと、金箔が覆われた舎利殿。実際に目にする金閣寺の輝きは格別でした。次に奈良へ移動し、東大寺と奈良公園を訪れました。奈良公園では、たくさんの鹿に出会いました。

鹿が自由に歩き回る光景は珍しく、面白かった一方で、 FUNC がどこにあるか分からず、足元を気にしながら歩く場面もありました。東大寺の大仏殿に入ると、そのスケールの大きさに息を飲みました。大仏様の巨大さには、ただただ圧倒されました。

3日目は神戸市で阪神淡路大震災の神戸市役所付近の市街地を歩いて震災学習をしました。その後、中国の人々によって造られた南京町で食べ歩きをしたり、お土産を買ったりしました。この修学旅行では、楽しいことだけじゃなく、歴史的なことなども含めてたくさんのこと学ぶことができました。ホテルや新幹線やバスで楽しむこともできたので、最高の修学旅行になったと思います。小倉駅での解散式でも ALL for ALL (みんながみんなのために) をこれから学校生活に活かそうと思いました。



1年キャリア教育～未来の自分を思い描く時間～

11月25日（火）、1年生を対象にキャリア教育を実施しました。当日は、8名の職業人（薬剤師、建築士、看護師、幼稚園教諭、公務員、美容家、バリ스타、ネイリスト）の方々にご来校いただき、それぞれの仕事の内容



ややりがい、職に就くまでの道のりなど、貴重なお話を伺いました。生徒たちは、多様な職業の魅力に触れ、自分の将来や「なりたい姿」について考える機会となりました。

1年生 校外学習(小倉探究)～SDGsの視点で「住みやすい街」を考える～



11月28日（金）、1年生は小倉方面へ校外学習に出かけました。SDGsの「住み続けられるまちづくり」をテーマに、地域を実際に歩きながら探索し、まちの新たな魅力や北九州の強みを改めて感じ取ることができました。

～生徒感想～

小倉城の魅力は、3つに分けて、歴史的な重

要性、現在的な体験アクション、そして周辺の自然や文化施設との調和だと思います。最上階に上がると小倉の町がきれいに見える展望台もあり、いろいろな建物があって八幡西区とは違った良さを見つけることができました。



ステップアップルーム再開のお知らせ

今年度当初より、生徒の安心できる居場所づくりの一環として「ステップアップルーム」を開設しておりましたが、担当講師の退職により6月から一時閉鎖しておりました。この間、支援体制の再整備を進めてまいり、このたび新たなスタッフの配置が整ったことから、12月より再開いたします。

ステップアップルームは、基本となる教室での学びを大切にしながらも、不安が強いときや気持ちを落ち着かせたいとき、一時的に個別で学習を進めたいときに活用する場です。

利用には趣旨の理解と「利用申請書」の提出をお願いしています。

今後も、生徒一人ひとりが安心して学校生活を送れるよう、支援体制の充実に努めてまいります。ご家庭のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。